

STAGE A FRONTWARE INTERNATIONAL

J'ai réalisé pendant trois mois un stage à l'entreprise Frontware International. Ce stage a été pour moi une grande chance car il m'a permis d'apprendre beaucoup de chose et d'approfondir les notions que j'avais pu voir pendant mon école. L'équipe avec laquelle j'ai travaillé pendant ces trois mois m'a tout de suite mise à l'aise et ils m'ont aidé lorsque j'avais des difficultés.

J'ai fait ce stage en Thaïlande ce qui m'a permis, en plus des compétences que j'ai acquises, de découvrir une culture tout à fait différente de celle de la France mais avec ses richesses aussi bien du point de vue de la beauté des paysages que d'un point de vue culinaire. J'ai eu le temps de visiter un peu les alentours de Bangkok et cela ne m'a pas déçue.

